

Medienmitteilung – St.Gallen, 22. Februar 2018

Christine Bühler erhält Agro-Star Suisse

Zum zweiten Mal nach 2007 geht der Agro-Star Suisse an eine Frau: Christine Bühler, Präsidentin des Schweizerischen Bäuerinnen- und Landfrauenverbands, wurde in Anerkennung ihres erfolgreichen und vielseitigen Wirkens für die Gleichstellung der Bäuerinnen in der schweizerischen Landwirtschaft und deren soziale und rechtliche Absicherung ausgezeichnet.

Christine Bühler ist Präsidentin des Schweizerischen Bäuerinnen- und Landfrauenverbands (SBLV), Vizepräsidentin des Schweizer Bauernverbands (SBV) und diplomierte Bäuerin. Sie übernimmt im Familienbetrieb viel Verantwortung und setzt sich aktiv in verschiedenen, auch politischen, Ämtern und Kommissionen für die Landwirtschaft ein.

Die Preisverleihung fand am Donnerstag, 22. Februar 2018, an der Eröffnung der Fachmesse Tier&Technik in den Olma Messen St.Gallen statt. Prof. Dr. Christian Belz, Direktor des Instituts für Marketing an der Universität St.Gallen, hielt die Laudatio: «Christine Bühler vermittelt zwischen Interessen und sucht nach neuen Lösungen. Sie ist eine Teamplayerin, die in der Zusammenarbeit die Stärken der Anderen nutzt. Sie ist pragmatisch und prangert nicht Traditionen an. Landwirtschaft ist ihr Leben, ja ihr Herzblut. Wir anerkennen ihre grosse Leistung, besonders für die Stellung und Absicherung der Bäuerinnen in der Landwirtschaft».

Bei der Auswahl der Preisträgerin wirkte zum vierten Mal auch das Publikum mit. Die Leserinnen und Leser des «Schweizer Bauer» konnten aus zehn bereits nominierten Personen ihren Favoriten oder ihre Favoritin wählen. Aus den sechs Nominierten mit den meisten Stimmen bestimmte eine unabhängige Fachjury die Preisträgerin des Agro-Star Suisse 2018.

Weitere Informationen
Agro-Star Suisse
c/o Tier&Technik
Rolf Brun, Abteilungsleiter Fachmessen
Postfach, 9008 St.Gallen
Telefon 071 242 01 99
Fax 071 242 02 32
agro-star-suisse@olma-messen.ch
www.agro-star-suisse.ch